

Fecha 02.12.2022	Sección Negocios	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

IMPULSA GRUMA CULTIVO DE MAÍZ LUEGO DE 4 AÑOS

de la implementación de un programa impulsado por Gruma en Tamaulipas, donde se cosecharon 3 mil 500 toneladas de maíz blanco en 500 hectáreas, ahora empresas semilleras y agricultores están por cosechar el producto de 500 hectáreas en Campeche bajo ese mismo esquema en el que también participa el Centro Internacional de Maíz y Trigo.

